

## Virginio Gómez inaugura espacio de innovación y encuentro empresarial

La Escuela de Negocios, el Departamento de Educación Continua, la red de exalumnos y la dirección de Vinculación con el Medio del IPVG abren sus puertas al mundo de la empresa y el trabajo con la creación de la Zona de Innovación y Desarrollo Empresarial (ZIDE) un punto de encuentro estratégico entre estudiantes y exalumnos, con el sector productivo - laboral de la región.

**U**n inédito punto de encuentro entre el mundo del trabajo, la academia y estudiantes se abrió hoy en el Instituto Profesional Virginio Gómez.

El IP, fundado por la Universidad de Concepción, habilitó en el octavo piso de su casa central la Zona de Innovación y Desarrollo Empresarial (ZIDE), un espacio que busca constituirse como punto de encuentro estratégico entre estudiantes y exalumnos, con el sector productivo - laboral

de la región y el instituto.

En este nuevo espacio estarán alojadas la Escuela de Negocios y Tecnología, Dirección de Vinculación del Medio, Red Alumni y el Departamento de Educación Continua, y cuenta con un cowork y espacios abiertos para compartir o trabajar.

Se trata de 538 metros cuadrados de espacio común, para cuya habilitación el IPVG destinó cerca de 300 millones de pesos provenientes de fondos propios.



El rector del Instituto Profesional Virginio Gómez, Adelio Matamala Vásquez, señaló que “estamos colocando a disposición del mundo del trabajo un espacio diseñado para fomentar la colaboración, el intercambio de conocimientos y la creación de oportunidades laborales, facilitando la integración entre nuestros técnicos y profesionales y el mundo laboral”.

“La habilitación del espacio se desarrolló con recursos propios del IPVG y es un esfuerzo para vincularse de forma efectiva con el entorno empresarial de la Región del BíoBío y el país”, añadió la autoridad.

A través de la Zona de Innovación y Desarrollo Empresarial

(ZIDE), el IPVG busca crear una plataforma para que sus alumnos, exalumnos y el entorno de negocios local puedan colaborar y, de cierta forma, visibilizar una oferta educacional con recursos de última tecnología.

En las dependencias de la Escuela de Negocios, destaca la presencia de un nodo de simulación de empresa, que opera en forma integrada con otros nodos similares en otros países. La simulación, que dura un semestre, enfrenta a los alumnos con desafíos actuales del mercado, en tiempo real.

La empresa simulada forma parte de la red PEN Worldwide, en la que participan 200.000 alumnos de 42 países, en un total

de 7 mil empresas que colaboran en un entramado análogo al comercio internacional. La organización tiene 30 años de trayectoria.

El Instituto Profesional Virginio Gómez es la única entidad chilena que participa en PEN Worldwide.

La escuela también cuenta con dispositivos de realidad virtual, Oculus, actualmente en uso para simular la operación logística de un puerto.

El Instituto Profesional Virginio Gómez fue fundado en 1988, y cuenta con una matrícula de 8.500 estudiantes. Cuenta con 45 carreras y presencia en las ciudades de Concepción, Los Ángeles y Chillán.